

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 9. April 2025

Mühlheim am Main | Jugendforum hat neuen Vorstand gewählt

Das Jugendforum Mühlheim am Main hat einen neuen Vorstand. 26 Jugendliche haben am letzten Freitag, den 28.03.2025 zwei Abgeordnete (ehemals „Sprecher“) und vier Stellvertretungen gewählt. Als Abgeordnete des Vorstands wurden Samuel Schmidt (Schulsprecher am Friedrich-Ebert-Gymnasium) und Florian Mustafa (Schüler der Friedrich-Ebert-Schule) gewählt. Die neuen Stellvertretungen des Vorstands sind Ismail Tarik Yildiz (Schüler der Friedrich-Ebert-Schule), Maja Dietz (Schülerin am Friedrich-Ebert-Gymnasium), Armaan Shafia (Schüler am Friedrich-Ebert-Gymnasium) und Ali Kemal Yildiz (August-Bebel-Schule Offenbach).

Die Wahlveranstaltung am 28. März begann mit einleitenden Worten von Stadtverordnetenvorsteher Joachim Pfister und Bürgermeister Dr. Alexander Krey. Es folgten Kandidierendevorstellungen und Diskussionsrunden, zwei Wahlgänge und eine Stichwahl für die beiden Abgeordnetenplätze. Die drei Wahlgänge wurden protokolliert und sind auf Nachfrage bei der Jugendförderung einsehbar.

Das Team der Jugendförderung plant, eine nächste Wahl im Herbst stattfinden zu lassen.

„Die Jugend und wir freuen uns sehr darüber, dass die junge Generation wieder aktiver am sprichwörtlichen Tisch der Politik mitsitzen wird“ sagt Aris Dimitriou, pädagogische Fachkraft im Jugendzentrum Mühlheim am Main.